

子供宝也

No.20

平成 25 年 10 月 30 日

尼崎市立武庫東小学校 校長 大楠正治

♪ ♪ あたしゃ としよりネコ ♪ ♪

いよいよ音楽会の練習が本格化してきました。

体育館へ行くと 1 年生がはじめての体育館練習でした。とても楽しくて笑いをこらえるのに懸命でした。

かわいいかわいい 1 年生がこんな歌詞の歌を真剣に歌っているのです。もう、おもしろくておもしろくてたまりませんでした。「もうこのままでええやん。」と思いました。何をやっても許してしまいそうな 1 年生でした。

すごい！ すごい！！

すごいことが続いています。それは、読書感想文コンクールで 3 年 1 組の山本さんが教育長賞をいただきました。同じく、5 年 3 組の平井さんは特選に選ばれました。

さらに、読書感想画コンクールでは、4 年生の小池くんが教育長賞、同じく 4 年の垣尾くんと 3 年生の山本さんが特選に選ばれました。なんと山本さんは感想文と感想画のダブル受賞です。

まだまだ続きます。

4 年生の西村さんとヤリコンくんがともに教育長賞をいただきました。なんと西村さんは 2 年連続の快挙です。すごい！ すごい！！

読書感想文	教育長賞	山本紗世	「守っていきたい私たちの地球」
	準特選	平井春菜	「五体不満足」
読書感想画	教育長賞	小池翔太	「きつねのおきやくさま」
	特選	山本紗世	「ジャコのお菓子な学校」
	特選	垣尾優天	「りゅうのめのなみだ」
食育	教育長賞	西村優彩	「サイエンスくッキング」（調理の記録）
	特選	ヤリコン	ヤディカリ 「たのしいきゅうしょく」（ポスター）

ピロティ給食

新しくできたピロティで 4 年 1 組がピロティ給食をしました。当日は少し肌寒かったのですが、みんなでひとつの輪になって楽しそうでした。感想を聞いてみました。

・ちょっと寒い。 ・なんかいつもよりおいしい気がする。 ・ひとつの輪になって食べるの
でみんなと話ができるいい。 ・みんながじろじろ見ていく。 ・アメリカみたい。（教頭）
みんな笑顔で楽しそうでした。「バーベキューがしたい人？」「ハ～イ。」「お餅つきがしたい人？」
「ハ～イ。」…「聞いただけやで。」「え～っ！！」などと冗談を言いながら、私自身も心が和むのを感じました。学校のホームページに写真を載せています。一度ご覧ください。